

РФСО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА

Дата проведения: 07 апреля 2021 г.

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У

Начало заседания: 19.00

Участвовали в работе:

- | | |
|-----------------------------------|-----------------|
| 1. Президент Д. Куприенко | 7. Д. Пьянков |
| 2. Член Президиума М. Чегаровский | 8. Е. Иванов |
| 3. Член Президиума Р. Кузнецов | 9. Р. Гусейнов |
| 4. Член Президиума А. Волков | 10. К. Волков |
| 5. Член Президиума А. Шелехин | 11. В. Филатов |
| 6. Член Президиума В. Белозеров | 12. Р. Фомушкин |

Председатель заседания – Д. Куприенко

Секретарь заседания – Е. Яговкина

Повестка дня:

1. Итоги проведения стартов лыжного сезона в Санкт-Петербурге,
2. Спортивные итоги сезона в лыжном ориентировании,
3. О подходе к формированию календаря официальных стартов Федерации,
4. Статус подготовки проведения весеннего блока стартов ЧиП СПб. Изменения в Положениях о ЧиП,
5. О подготовке к проведению Российского Азимута,
6. Проект Положения о тренерских советах,
7. Зимний тренерский совет: изменения в составе,
8. Утверждение вывозящих тренеров на ближайшие старты ПР и КР,
9. О подготовке юридического обоснования статуса стартов Федерации совместно с коллегами СПбГУ,
10. О подготовке встречи с организаторами тренировочных стартов в СПб и ЛО,
11. О проведении всероссийского судейского семинара в Санкт-Петербурге,
12. О сборе денег ФСОР за включение ориентирования в программу зимней Универсиады,
13. О подготовке к 30-летию ФСОР,
14. О взаимодействии с ВИФК.

Вопрос 1 «Итоги проведения стартов лыжного сезона в Санкт-Петербурге»

СЛУШАЛИ: А.Шелехин проинформировал о том, что сезон прошел в целом успешно благодаря удачной раскладке сил и удовлетворительным погодным условиям. Сложившаяся бригада по проведению оптимальна и экономична при условии заблаговременного составления штатно-должностного расписания. В экономическом плане (в обоих блоках) достигнут положительный экономический эффект за счет совмещения официального старта и коммерческого мероприятия, однако он мог бы быть сильнее.

Были нарекания к спортивной стороне проведения (положения, протесты, отсутствие жюри и тех. делегата). Проведение согласований мероприятий прошло на высоком уровне, благодаря грамотной работе ответственных за это лиц.

План на 2021/2022 год:

- Продолжать реализовывать концепцию совмещения официального старта с коммерческим мероприятием.
- Не увеличивая количество официальных стартов, повысить их качество путем реализации следующей последовательности действий.
- Исходя из российского календаря, заблаговременно определить календарь СПб по дисциплинам.
- Отнести составление ТЗ на проведение ЧиП СПб к компетенции технического делегата, назначаемого Президиумом ФСО СПб.
- Исходя из набора дисциплин, выбрать подходящие районы (список составлен), преимущества отдавать тем, в которых существуют лыжные трассы и сторонние ресурсы (техника и люди на субподряде), коррелировать с календарем лыжных гонок. Планирование районов производить на 2-3 года вперед. Команду исполнителей подбирать до начала сезона, в сентябре, оговаривать ставки и, возможно, сразу — количество дней. Также подбирать дублеров.
- Составлять смету заранее; исходя из предполагаемой положительной рентабельности и статистики предыдущих годов, формировать финансовые условия участия в соревнованиях, которые также публикуются до начала сезона.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

Для реализации указанного плана на 2021/2022 собрать лыжную комиссию к следующему заседанию президиума. До следующего заседания провести встречу непосредственных организаторов зимнего сезона, разобрать ошибки и спорные моменты, ответственный – А. Шелехин.

Вопрос 2 «Спортивные итоги сезона в лыжном ориентировании»

СЛУШАЛИ: Д. Пьянков рассказал об итогах выступлений спортсменов СПб на всероссийских стартах. Также сообщил, что в ближайшее время будет опубликован рейтинг спортшкол и тренеров по итогам зимнего сезона.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

- Опубликовать рейтинг по итогам зимнего сезона, отв. – Д. Пьянков, срок – 17.07
- Написать и опубликовать итоговый отчет, о спортивных результатах во всех группах, с указанием спортшкол и тренеров и количества медалей, отв. – Д. Пьянков, срок – 17.07

Вопрос 3 «О подходе к формированию календаря официальных стартов Федерации»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко проинформировал об изменениях в календаре на 2021г., о взаимодействии с ФСО ЛО при формировании календаря. В осеннем блоке произошло наложение мероприятий Федерации – смены в Зеркальном и традиционном старте «Марафон на Холмах», включённого в единый календарный план КФКиС. Принято решение не разводить по срокам эти 2 мероприятия, рекомендовать организаторам Марафона выбрать район проведения не в районе Зеркального.

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению

Вопрос 4 «Статус подготовки проведения весеннего блока стартов ЧиП СПб. Изменения в Положениях о ЧиП»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что Положения на летний сезон утверждены, на Первенстве города решением КФКиС в Положении не будет группы «до 12 лет», разряды в этой группе присваиваться не будут. Соревнования в этой группе будут проводиться в рамках открытого Первенства Федерации. Также в новом варианте Положений указано, что эстафетные команды на Первенстве СПб формируются из представителей одного учреждения.

М. Чегаровский сообщил о датах и местах проведения стартов весеннего блока, а также о вопросах к дисциплинам и срокам проведения стартов осеннего блока.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению

Вопрос 5 «О подготовке к проведению Российского Азимута»

СЛУШАЛИ: Р. Гусейнов доложил о статусе подготовки документов на проведение Российского Азимута 2021.

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению

Вопрос 6 «Проект Положения о тренерских советах»

СЛУШАЛИ: К. Волков подготовил Положение о тренерских советах, которое было разослано по тренерскому сообществу для комментариев и предложений. Предложено утвердить итоговый вариант Положения и опубликовать на сайте.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить положение и опубликовать на сайте федерации. Ответственный Фомушкин Р. Срок до 10.04

Вопрос 7 «Зимний тренерские совет: изменения в составе»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что Е. Грошева решила выйти из состава зимнего тренерского совета, и предложил сократить совет до 3 человек.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 1 голос, «ПРОТИВ» 5, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

Д. Пьянков предложил оставить вариант состава из 4 человек.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить зимний тренерский совет в составе Д.Пьянков (председатель), Е.Волкова, В.Шкилёв, А.Соловьёва.

Вопрос 8 «Утверждение вывозящих тренеров на ближайшие старты ПР и КР»

СЛУШАЛИ: К. Волков предложил утвердить вывозящим тренером на КР в Волгограде – К. Волкова; на ПР в Воронеже – В. Фершалову.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить вывозящими тренерами на ПР и КР К. Волкова и В. Фершалову.

Вопрос 9 «О подготовке юридического обоснования статуса стартов Федерации совместно с коллегами СПбГУ»

СЛУШАЛИ: С.Белов доложил о предварительном заключении по вопросу о статусе проводимых стартов, как официальных, так и тренировочных. Предложено проработать вариант заключения договоров между организаторами стартов и участниками.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: продолжить подготовку юридического заключения по вопросу статуса проводимых стартов.

Вопрос 10 «О подготовке встречи с организаторами тренировочных стартов в СПб и ЛО»

СЛУШАЛИ: Докладчик: Д. Куприенко. Готово юридическое заключение о статусе тренировок и соревнований, также есть проект регламента для организаторов, который будет обсуждаться на встрече.

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению

Вопрос 11 «О проведении судейского семинара в Санкт-Петербурге»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что совместно с ФСОР принято решение о проведении в начале декабря 2021г. всероссийского судейского семинара в Санкт-Петербурге.

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: включить в официальный календарь Федерации проведение Всероссийского семинара.

Вопрос 12 «О сборе денег ФСОР за включение ориентирования в программу зимней Универсиады»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что по запросу ФСОР продолжается сбор средств на обеспечение целевого взноса от России в оргкомитет Всемирной Универсиады.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: оплатить в ФСОР целевой взнос в размере 25000р. в рамках данного вопроса.

Вопрос 13 «О подготовке к 30-летию ФСОР»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что в рамках подготовки к празднованию 30-летия ФСОР к сентябрю нужно подготовить список людей, подходящих по критериям ФСОР для поощрения.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: В. Белозеру к 30.04 подготовить список тренеров, подходящих под критерии ФСОР,

И. Ломовой подготовить список ветеранов, подходящих под критерии ФСОР,

И. Васильевой подготовить список судей, подходящих под критерии ФСОР,

В. Филатову подготовить список IT-специалистов, подходящих под критерии ФСОР.

Вопрос 14 «О взаимодействии с новым руководством ВИФК»

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что подписан договор о сотрудничестве между СФСО СПб и ВИФК. В рамках договора помимо прочего запланировано проведение стартов Федерации на территории базы ВИФК в Токсово. Руководство ВИФК обратилось к Федерации с просьбой о размещении информационных материалов для ориентировщиков - выпускников школ о получении образования в ВИФК.

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Обратиться к руководству спортшкол с просьбой о размещении информационных материалов для ориентировщиков - выпускников школ о получении образования в ВИФК.

Вопрос 15 «Другое»

СЛУШАЛИ: В. Филатов сообщил, что для сайта ФСО нужен полный список тренеров Санкт-Петербурга. Предложил В. Белозеру составить его.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: В. Белозеру составить список тренеров до 15.04

СЛУШАЛИ: Рассмотреть возможность пошива формы для спортсменов Санкт-Петербурга для выхода на награждения на стартах Российского уровня.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Поручить М. Чегаровскому к следующему заседанию проработать вопрос.

СЛУШАЛИ: О проведении следующего заседания Президиума

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Провести следующее заседание Президиума в среду 12 мая.